

ABSTRAK

Yunda Faradilla (2021): *“Interaksi Sosial Masyarakat Petani, Pedagang, Pegawai Swasta dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) dalam Memperkuat Integrasi (Studi Kasus di Kelurahan Rancaekek Kencana Kabupaten Bandung)”*.

Dalam lingkungan bermasyarakat pasti terdapat interaksi sosial di dalamnya. Interaksi sosial terjalin di mana pun dan dengan siapa pun, baik dengan lingkungan keluarga maupun masyarakat. Terutama dalam lingkungan masyarakat yang di dalamnya memiliki banyak perbedaan termasuk perbedaan ekonomi atau mata pencaharian, seperti di Kelurahan Rancaekek Kencana, masyarakat petani, pedagang, pegawai swasta dan PNS dalam melaksanakan suatu agenda atau kegiatan masyarakat dapat menjalin interaksi sosial yang baik. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dan memahami bagaimana masyarakat petani, pedagang, pegawai swasta, dan PNS di Kelurahan Rancaekek Kencana menjalin interaksi sosial yang baik dengan berbagai bentuk interaksi yang dijalinnya dalam memperkuat integrasi masyarakatnya.

Pada teori yang dikemukakan oleh Herbert Blumer bahwa individu dapat melakukan interaksi sosial melalui simbol atau tanda. Terjadinya interaksi tersebut melalui objek yang dipahaminya lalu proses indikasi diri, kemudian individu memahami sesuatu, menilai, dan memberi makna, kemudian berperilaku berdasarkan makna itu.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Sumber data primer didapatkan dari hasil observasi dan wawancara terbuka dengan informan seperti Aparatur Kelurahan Rancaekek Kencana dan masyarakat petani, pedagang, pegawai swasta, dan PNS di daerah setempat, sedangkan sumber data sekunder didapatkan dari buku-buku, jurnal dan skripsi, dan blog internet yang mendukung penelitian ini.

Hasil penelitian ini, dapat dilihat bahwa masyarakat petani, pedagang, pegawai swasta dan PNS di Kelurahan Rancaekek Kencana secara keseluruhan menjalin interaksi sosial yang baik satu sama lainnya, tanpa melihat adanya perbedaan. Terjalannya interaksi sosial tersebut tentunya sangat memperkuat integrasi masyarakat, terutama dalam mengatasi setiap permasalahan yang terjadi di lingkungannya. Kesimpulan dari penelitian ini yaitu bahwa interaksi sosial masyarakat dengan perbedaan mata pencaharian di Kelurahan Rancaekek Kencana terjalin sangat baik, dan mereka dapat memperkuat integrasi masyarakat di dalamnya.

Kata Kunci: Interaksi Sosial, Integrasi, Mata Pencaharian